

# Halsschmerzen bei Kindern: Experten-Tipp von Dr. Claudio Finetti

**Halsschmerzen bei Kindern sind nicht ungewöhnlich. Dahinter können unterschiedliche Ursachen stecken, von einer banalen Lymphknotenschwellung oder einem grippalen Infekt bis hin zu Scharlach. Was hilft? Und wann sollte unbedingt eine Kinderärztin / ein Kinderarzt aufgesucht werden, um die Halsschmerzen abzuklären?**

Eine Erklärung auf diese Fragen gibt Dr. Claudio Finetti, Chefarzt der [Klinik für Kinder- und Jugendmedizin](#) im [Elisabeth-Krankenhaus Essen](#), im nachfolgenden Video.

Jetzt Artikel Online anschauen!

